"POEMAS PARA NAUFRAGAR EN TU PIEL": PRIMER LIBRO DE RICARDO OPAZO 3153170

"Poemas para Naufra- además:"

Matías Rafide, un destaca- ta la finura de las hebras de que Diosexiste ("Oración"). Hoy a los 34 y con su primer do escritor de la región. su poesía ("Siempre soñé la sión y profundidad del en- incomprendida. Así va y que lo espera". viene de ola en ola pregun-

esfuman en el vaho detrás "Ricardo Opazo con su lengar en tu Piel" es el primer "Abora cabe pregun- de las ventanas, por adioses guaje sencillo, lejos de todo libro del poeta Ricardo tarse cómo lo hace. Usa un en estaciones sin distancia barroquismo literario, nos Opazo, un talquino, Profe-recurso muy dejado de lado posible para el olvido o habia de la ternura y la espesor de Historia y Geografía en estas nuevas generacio- hecho recuerdo concreto y ranza, del dolor y la frustray Licenciado en Educación nes -especialmente la del metafísico, en esa ambiva- ción existencial. Es la vida en la Universidad Técnica roneo, traumada por suce- lencia compacta originali- mista que transcurre en pledel Estado. sos históricos, por supues- sima en Opazo que nunca nitud por los caminos abier-Son 45 los poemas que to- tan cargadas a la denen- sucumbe en la contradic- tos o soterrados del univerestán incluidos en la obra cia fácil o a la pasión des- ción no resuelta, se niega a so". Ricardo Opazo escribe cuyo prólogo pertenece a bordada: la ternura. Encan- ser polvo sobre el lirio por- desde que tenía 17 años.

Ricardo Opazo escri- niebla/consumiendo som- nifica con su oficio las cria- tiempo a la poesía. Es probe sobre el amor y la proble- breros") tejiendo una poéti- turas que nombra; pero no fesor en el Colegio Salesiamática humana. Como ca delicada, afilada, pura, se detiene en las cosas no y piensa que debe comescribió Bernardo Gonzá- como el perfil de una garza amadas ("¿Porqué siempre/ plementar su actividad lez, 'por un lado, la mujer a contraluz. Pero no nos me gusta el adios?"). Abun- como profesor y poeta. cantada en todas sus edades engañemos; no es una escri- dan andenes, despedidas y desde la infancia hasta la tura cándida; muy por el viajes en su poesía que ya especiales para escribir. maternidad, y por otro, en contrario, es un creador de andar y andar va pare- "Escribo cuando tengo tiemcada una de sus reacciones absolutamente conciente de ciendo camino de regreso po y no necesito de una sensuales según sea la oca- su opción, con frecuencia hacia el vientre de alguien inspiración especial. "Se-

González escribió, tándose por fiestas que se de afirma en su prólogo que retraído.

"Nuestro hablante dig- ligro quiere dedicarle más

No tiene momentos ñaló el poeta que se descri-En tanto, Matías Rafi- bió como poco sociable y

"Poemas para naufragar en tu piel", primer libro de Ricardo Opazo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Poemas para naufragar en tu piel", primer libro de Ricardo Opazo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile